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◇ 日 時：令和５年５月１１日（木）１５：３０～ 

◇ 場 所：千城台南中学校 図書室 

 

 

1．ＰＴＡ会長あいさつ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．学校長あいさつ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊  南中  理事会だより  ＊＊＊ 

日頃より南中ＰＴＡ活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 

以下の通り第１回理事会が開催されましたのでご報告します。 

 

ＰＴＡ会員各位 

 

 本年度、千城台南中学校の校長となりました川島政美と申します。千葉市教育委員会の教育改革

推進課から着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、新年度は９１名の新入生を迎え、全校生徒２５１名の９クラスでスタートしました。１年

生も中学校生活にだいぶ慣れてきたようです。５月９日に１年生はマザー牧場への校外学習を実施

しましたが、焼きそばづくりをしたり、自分たちで立てた計画にもとづいて班別活動を行ったりし、

学年学級の仲間の良いところをみつけつつ、親睦を深めながら学習に取り組むことができました。  

３年生も同じ時期、５月８日から２泊３日で福島県への修学旅行を実施しました。本市の最初の修

学旅行実施と聞いています。震災について学ぶことができる伝承館訪問、農家の方々と過ごした時

間は、生徒たちの記憶とこれからに学びに良い影響を与えることと確信をしています。旅先では３

年生の礼儀正しい態度を褒めていただく機会も多くあり、とてもうれしい気持ちになりました。昨

年も同じようなことがあったと聞いており、南中の良き伝統を引き継いでいる感があります。２年

生については、キャリア教育の一環として６月下旬の職場体験の準備を進めておりますが、まだま

だコロナの影響もあり、ご協力いただける事業所に感謝しつつ調整に努めているところです。自分

たちが今学んでことが、社会とどうつながっているのかを考えるきっかけになってくれることを期

待しています。また、全校での行事として５月２７日（土）に体育祭を予定しております。健康面・

安全面に配慮しつつ実施してまいりますので、ご理解ご協力をいただき、ご参観くださいますよう

お願いいたします。 

 

本日はお忙しい中、令和５年度理事会にご出席くださいまして、誠にありがとうございます。 

私は、今年度ＰＴＡ会長を務めさせていただくことになりました。本部経験はありませんが、千城

台南中学区青少年相談員の会長として活動してきました。 

昨年度は、前ＰＴＡ会長のもと、コロナ禍で制限がある中、様々な工夫・努力をされ、活動してき

たと聞いております。本年度は５月８日から新型コロナウィルスの感染症法上の位置づけが「5類」

に移行し、一つの大きな区切りを迎え、コロナ禍以前の状態に戻りつつあります。初めてのことで

わからないことが多く、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、役員の方や先生方、保

護者の皆さまと協力して子どもたちが充実した学校生活を過ごせるように一生懸命、務めさせてい

ただきます。これから１年間、頑張りたいと思いますのでご支援ご協力のほど、よろしくお願いい

たします。 

 



3．報告事項 

（１）本部より 活動報告及び予定   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ⑵専門部より 

 

 

 

 

 

 

（２）専門部より 活動報告 

① 校外育成部・・・ 

5/27（土）予定の体育祭にて不審者対策の「パトロール中」腕章着用を計画中。 

保護者の皆様には保護者カードの着用のご協力をお願いします。 

② 広報部・・・特になし 

③ 文化部・・・特になし 

～ 広報部より ～ 

広報誌発行の際、お子さんの記事や写真が掲載されます。 

すでに学校より掲載可否についての手紙が出されていますが、返信がまだでご都合が悪いと

いう方は学校までご連絡ください。 

 

（３）各学年より 

①１学年・・特になし。校外学習等の会計監査については本部（会計監査）に依頼する 

よう学校にお願いしています。 

② ２学年・・特になし 

③ ３学年・・卒業対策委員会について、試験的に、理事だけでなく当学年の有志も含め活動して

いくこととなりました。 

ＰＴＡ活動を効率よく円滑に行うため、連絡先の交換をお願いしています。 

第１回理事会に出席できなかった理事の方は、5/27（土）予定の体育祭の際、受付にお越し

ください。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜活動報告＞ 

4/4  会計監査、総会資料製本作業、南中 PTA新旧役員顔合せ （本校） 

4/7   南中入学式、１年生理事決め 

4/19 第 5回若葉区 PTA連合協議会理事会（若松中） 

4/21 令和５年度 PTA総会（書面）、保護者会、2・3年生理事決め 

   周年行事打合せ（本校） 

＜活動予定＞ 

5/11 千城台南中学校区青少年育成委員会第 6回理事会（本校） 

5/24 千葉市 PTA連絡協議会 定期総会（千葉市民会館） 

5/27 体育祭（本校） 

6/10 令和 5年度千城台南中学校区青少年育成委員会（本校） 

6/21 第 1回若葉区 PTA連合協議会理事会（貝塚中） 

6/30 知ろう話そう PTA（会場未定） 

7/1  知ろう話そう PTA（会場未定） 

 



4．学校からの報告 

 

〈 主な行事予定 〉  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

〈 生徒指導主事より 〉 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                     

〈 養護教諭より 〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/27   体育祭 ※保護者の観覧及び順延等は手紙にてご確認ください。 

6/15   授業参観・進路説明会（3学年） 

6/21・22 職場体験（2学年） 

6/27～30 三者面談  

7/ 5   部活動壮行会 

7/ 8   千葉市総合体育大会 

7/15～8/27 夏季休業 

 今年の春は桜の開花が早かったせいか、例年より夏の訪れが早く感じられます。真夏のよう

に暑かったり、春先のように肌寒くなったりと、気温差の激しい日が続いていますが保護者の

皆様は、体調をくずされたりしていないでしょうか。 

新年度がスタートして１ヶ月が過ぎ、生徒たちは落ち着いた学校生活を過ごしています。ゴ

ールデンウイーク明けには、コロナ規制が解除され、３年修学旅行と１年校外学習を予定通り

無事に終えることができました。中学校生活の中で心に残る思い出となったことでしょう。 

さて、先日「新型コロナウィルス療養報告書について」のプリントが配布されました。出席

停止の基準は、①新型コロナウィルス感染症を発症した日の翌日から５日を経過しているこ

と。②症状が軽快した後（平熱で呼吸症状が改善している等）１日を経過していること。③学

校で活動できる状態に症状が回復していることです。登校を再開する際には、インフルエンザ

同様に「療養報告書」が必要となりますので、ご家庭で記入して学校へ提出をお願いいたしま

す。 

 

本年度から生徒指導を担当します。よろしくお願いいたします。 

新型コロナウィルス対策が緩和される中、コロナ前とほぼ同様な形で３年生の修学旅行、１年

生の校外学習を実施することができました。現在、５月２７日に行われる体育祭に向けて実行

委員会中心に、本格的に活動が始まっております。 

さて、昨今の生徒指導は LINE 等の SNS でのトラブルが中心であることが多く、案件は複雑

化し、対応・指導・解決までに長期化することも少なくありません。スマートフォンの普及と

ともに子どもたちのつながりも SNS を通して広がっていてもおかしくはありません。学校では

定期的に集会や学年・学級でスマホやインターネットの使い方についての指導に取り組んでい

ます。ご家庭でも使い方をお子様と一緒に話し合っていただきますよう、よろしくお願いしま

す。  

南中生たちのさらなる成長のために、学区に住まわれているＰＴＡとの協力、連携は欠かせま

せん。今年度も校外育成部の皆さんの協力を得て、「あいさつ運動」と「学区内パトロール」を

計画しております。我が子以外のお子さんにも、あたたかい声を掛けていただけるとありがた

いです。ご協力よろしくお願いします。 

 



5．その他 

◇令和５年度 ＰＴＡ総会 書面決議について 

議事（１） 令和４年度活動報告並びに決算報告について 賛成 105 反対 0 委任 75 

議事（２） 令和５年度活動方針案について 賛成 105 反対 0 委任 75 

議事（３） 令和５年度おやじの会（保護者協力会）活動方針
案について 

賛成 105 反対 0 委任 75 

議事（４） 令和５年度 予算案について 賛成 105 反対 0 委任 75 

議事（５） 令和５年度 役員の選出について 賛成 105 反対 0 委任 75 

よって、すべての議事について過半数の賛成・委任をもって可決されました。 

 

 ◇今年度の会議運営について 

コロナ禍から日常生活が回復されつつありますが、本校ＰＴＡでは活動を回帰するのではなく、 

新しい生活様式にあったものに変えていくべきと考えています。 

よって、今年度は試験的に以下を実施し、その結果に合わせ来年度に会則の改定等を提案していき

たいと考えます。 

試み①理事会について・・第２回以降、理事会は「書面開催」とし学校ホームページ等で報告しま

す。また従来の理事会の時間帯に本部会を開催し、希望者が聴講できる

ようにします。聴講希望の際は担当本部までご連絡ください。 

            なお、協議が必要な事項が発生した際は対面開催にし、別途招集連絡を

させていただきます。 

試み②専門部について・・組織・機能は残すものの、学級理事による積極運営はせず、その都度、

協力者を募りながら運営に当たります。 

試み③学年の活動について・・学年の活動については、従来通り学年の必要によって開催します。 

              各学年の学校行事の会計報告については、本部（会計監査）に依頼 

するようにします。なお、これまで各学年行事の際に行われていた 

差し入れは、アレルギー対応等がシビアになっている昨今、同様の 

継続は難しいのではという観点もあり、学校行事の支援に寄せてい 

く方向で検討しています。 

 

◇体育祭について 

5/27（土）に体育祭が予定されています。ＰＴＡからは当日受付の補助を本部にて行うとともに、 

不審者対策の一環として視覚効果を狙った「防犯」の腕章着用を理事または会員の皆様にご協力

いただきたいと思います。腕章は当日受付にて配布予定です。なお、保護者の皆様には「保護者

カード」の着用を必ずお願いいたします。 

 

◇南中バザーについて 

新型コロナウィルス感染症の感染症法上の位置づけが「5 類」に移行されたものの、依然不安が

残るのが現状です。よって、理事及び会員の皆様より開催要望が出ない限りは、今年度も南中バ

ザーは開催中止とさせていただきます。 

 

◇周年行事について 

千城台南中学校は、来年度に創立５０周年を迎えます。現在、周年行事について各方面と調整し

ながら準備を進め始めています。今後、皆様にご協力いただくこともあるかもしれませんので、

その際はよろしくお願いいたします。 



 ◇すぐーる登録について 

すでに１年生にもすぐーるの利用が始まっています。体育祭開催の有無や緊急・災害時の連絡を

保護者がいち早く受け取れるように、まだ登録されていない方は登録をぜひお願いします。 

なお、すぐーるの登録には児童・生徒ＩＤが必要です。お手元にない場合は学校までお問い合わ

せください。 

                 

◇ＰＴＡ会議室の使用について 

ＰＴＡ室を使用の際は以下のことを守ってください。 

 ・使用日が決まりましたら、担当本部役員に LINEしてください。 

 ・各部が使用している棚の整理・整頓にご協力お願いします。 

（古い資料や重複する資料など見極めて処分してください） 

  ・シュレッダーを設置しておりますので、個人情報書類を破棄する場合ご利用ください。 

・ごみの分別・持ち帰りにご協力をお願いします。 

・使用後は、清掃・戸締り・消灯とＰＴＡ会議室使用報告用紙に記入をお願いします。 

・本部会の日は、ＰＴＡ室の使用及びパソコンの使用はできません。 

（但し会議室が借りられる場合があるので事前に学校へ確認） 

 

◇ＰＴＡバレー参加者募集 

・毎週金曜日 １９：３０～２１：００ 本校体育館にて活動 

先生方にも積極参加を呼び掛けています。保護者間の交流や健康維持、未経験でも興味のある方

はぜひお立ち寄りください。 

 

 

次回本部会は、７月１２日（水）午後３：３０～ 

理事会は書面報告とさせていただきます。 


